

¿Quién es Anyelo Vélez Marín?

Hola, mi nombre es Anyelo y esta es mi historia; nací el 12 de febrero de 2011 en Itagüí Antioquia y actualmente vivo en Itagüí Suramérica con mis hermanos Iamas padres Nelson y Diana, y mis dos perros Lana y Yeto. Soy una persona alegre y me gusta mucho jugar videojuegos y hacer nuevos amigos.

Cuando tenía 7 años estudiaba en el colegio Santa Teresita del niño Jesús, pero me termine cambiando al Colombo Francés el día de mi cumpleaños número 8, e hice muchos amigos incluyendo mi mejor Jerónimo Pabón y Antonio Grisales, poco después, me integre muy rápidamente. Un año más tarde, pase al grado tercero donde pasaron muchas locuras, incluyendo el COVID 19, me sentí muy triste porque no pudimos vernos, un año después en el grado cuarto volvimos a la presencialidad y lo mejor de regresar fue vernos, pero... con protocolos de bioseguridad, elegimos el proyecto de los ochentas proyecto que a todos nos encantó por que poco a poco nos fuimos acoplando al tema, ganamos coreografía y Olimpiadas de la Amistad nos esforzamos demasiado para ganar, y así llegamos al grado Quinto donde somos los más grandes de primaria, aunque me sentí un poco nervioso al entrar al grado más grande de primaria, Las actividades que más me han gustado del grado quinto son padrinos y pupilos ya que me tocó un padrino muy bueno y elegir nuestro proyecto la biodiversidad de Colombia, por ahora nos estamos preparando para telescopio mejorando la ortografía, ya casi entramos a bachillerato es decir, grado Sexto para poder ser padrinos de algún niño de los grados más pequeños, estoy muy contento con mi salón, son muy divertidos y tengo muchos amigos como Otto, lorenzo, Miguel etc.,

Las personas más importantes de mi vida son mis padres por que han hecho mucho por mí, cómo pagar mi colegio, comida darme amor, apoyarme etc., Por último, quiero contar cómo entré al colegio Colombo Francés, me gustó por su libertad de expresiones y por la variedad de lenguas extranjeras como el inglés y el francés, desde pequeño quería aprender francés y su fauna y flora, y por eso entre al colegio.